

Desatascos Madrid

Si tienes el fregadero bloqueado, el inodoro no traga bien o bien tienes un sumidero atrancado, llama a asequibles. Tenemos los sistemas más eficaces para cada tipo de desatrancado. Aseguramos siempre y en todo momento la solución del atasco de la manera más limpia y rápida.

Más además, solucionamos cualquier atranco. Desde un trabajo fácil como destacar fregadero hasta trabajos más complejos como desatrancar una arqueta o alcantarilla. Si fuera preciso podemos efectuar estos trabajos con carácter de urgencia. Contamos con equipos especializados para efectuar grandes desatascos.

Desatramos cualquier clase de desagüe, arqueta o bien fosas sépticas, para particulares y también para empresas o comunidades de dueños. Siempre y en todo momento con todas y cada una de las garantías y a unos costos sin competencia.



Calefacción y climatización Madrid

Realizamos instalaciones y reparaciones de todo tipo de calentadores, termos eléctricos y calderas. Instalamos sistemas de calefacción y climatización para residencias, locales y oficinas. Y siempre ofrecemos el mejor asesoramiento sobre el sistema que mejor se adapte a las necesidades del usuario.

Somos expertos en radiadores y radiadores. Los instalamos según tus necesidades y los reparamos cuando sea necesario o cuando tengan alguna fuga. Efectuamos la reparación de radiadores de todos y cada uno de los materiales: hierro o aluminio en sistemas de calefacción central o bien individual.

La mejor recomendación es mantener revisado el sistema de la calefacción, tanto del circuito como de la caldera y los radiadores para conseguir el máximo rendimiento y ahorrar energía. Pídenos consejo y te lo ofreceremos encantados.

Grifería y cisternas

Para sustituciones o bien instalaciones de grifería en tu domicilio o empresa no vaciles en contactar con nosotros. Montamos grifería para baños, cocinas, jardines, grifos termostáticos y especial, grifos de pared. Siempre y en toda circunstancia con los mejores productos del mercado.

Pero además, te podemos ayudar a reducir el consumo de agua. Déjate aconsejar. Nuestros técnicos pueden realizar un estudio de tus instalaciones de agua y comprobar si la presión y caudal son los más adecuados. De esta manera es simple comprobar si el funcionamiento de grifos y cisternas es el correcto.

Recomendamos además la instalación de dispositivos para eludir un consumo excesivo de agua, como

reguladores volumétricos de descarga en cisternas o reductores de caudal para grifos.

Instalaciones Madrid de gas, calderas y calentadores

Realizamos instalaciones de calefacción individual y colectiva, somos instaladores autorizados. Efectuamos toda la instalación completa, desde el cálculo de elementos de radiador hasta su colocación para asegurar la máxima efectividad. Podemos hacer un estudio de las necesidades de tu hogar o negocio y darte las mejores soluciones con los mejores materiales y productos del mercado.

Efectuamos todo género de instalaciones de calefacción y agua caliente sanitaria o bien industrial, como de reparaciones y mantenimientos. Realizamos además de esto otros trabajos como: puesta en marcha, limpieza de quemadores, mantenimiento, revisión y reparación de calderas de todas y cada una de las marcas y fabricantes.

Llama a [Hermanos Garcia](#) capital y solicita presupuesto. Contamos con los mejores fontaneros para realizar un trabajo de calidad a unos precios sin competencia.

Reparaciones

Con el paso del tiempo, las instalaciones se desgastan y pueden padecer averías. Nuestros técnicos especialistas pueden advertir cualquier clase de inconveniente antes que se convierta en una costosa ruptura.

Reparamos y cambiamos todo tipo de desagües. Tenemos una amplia experiencia, nuestros técnicos te recomendarán, en todos y cada caso, la mejor solución para tener una instalación segura.

Asimismo reparamos y cambiamos todo género de desagües, redes generales de agua, cañerías de cobre o polietileno.

Y resolvemos además de esto cualquier inconveniente en los sanitarios de tu domicilio. Cisternas estropeadas o bien que pierden agua, lavabos, bidés... reparamos y cambiamos cualquier tipo de sanitario.

Pídenos presupuesto y verificarás que arreglar un daño puede no resultar tan costoso como crees.